



Manuel Espino, en terapia intensiva

BLANCA SANTOS

El diputado federal de Morena, Manuel Espino Barrientos, sufrió un derrame cerebral por el cual fue intervenido quirúrgicamente el pasado miércoles 10 de septiembre, así lo informó el coordinador de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**.

“Es nuestro amigo, nuestro compañero, es miembro del grupo parlamentario de Morena y en efecto para evitar especulaciones tengo comunicación con sus familiares y las personas cercanas a él, ayer tuvo un derrame en el cerebro y lo intervinieron hacia las 9 o 10 de la noche, está en terapia intensiva”, detalló.

En conferencia de prensa desde el recinto legislativo, Monreal Ávila no precisó el estado actual de salud del legislador, pero pidió por su pronta recuperación y destacó el acompañamiento a sus seres queridos.

“Está en terapia intensiva en un lugar que sus familiares por la emergencia lo condujeron, entonces sí en efecto, para que se evite especulación, formalmente sí tuvo un problema de salud Manuel Espino, lo intervinieron ayer, en la madrugada de hoy, y deseamos su recuperación su salud y estamos muy solidarios con su familia y con sus seres queridos deseamos y le pedimos al creador le dé su salud”, señaló.

Manuel Espino tiene 65 años de



edad y es originario de Durango, licenciado en administración de empresas; actualmente pertenece a Morena, pero fue miembro activo del PAN desde 1978, partido al cual, incluso, dirigió. Varias veces diputado federal por el blanquiazul, en 2010 fue expulsado.

Tras su salida del PAN, Espino Ba-

rrientos se unió a las filas de Movimiento Ciudadano en 2014, partido por el cual fue diputado federal en 2015, pero en 2017 rompió con este instituto político, y desde 2021 se afilió a Morena, partido por el cual es diputado federal en la actualidad.

Ricardo Monreal confirmó que Espino sufrió un derrame cerebral, no compartió más datos de su estado de salud

ARCHIVO LAURA LOVERA



El diputado en una sesión de 2024